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 山武北小学校では、コミュニティ・スクール（CS）として 2年目を迎え、第２回の会議が、11月 17日（金）に開催

されました。授業参観をとおして、子どもたちの学習の様子を理解したうえで協議に臨みました。さらに、特色ある学

校づくりを進めることができるよう、１３名の委員で熟議を重ねていきたいと思います。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】       

学 校：議事にて報告を行う。 

協 議 会 委 員：なし 

市 教 委：なし 

【議事】 

（１）現状について  校長より 

  ①感染症対策と熱中症対策 

   ・インフルエンザによる欠席が増えている。手洗い・うがい・換気の励行、必要に応じてマスクの着用を促す。 

   ・熱中症対策：空調設備使用・水分補給・活動時間制限。行事の時期の 

見直しを行った。 

  ②安全対策 

   ・交通安全教室やマラソン大会の開催の仕方を検討した。マラソン大会 

は、交通安全を考慮し、学校敷地内で実施する。 

  ③食物アレルギー対策及び外国籍児童への食に対する配慮 

   ・年度始めにアレルギー調査を行い、職員の共通理解を図る。 

   ・外国籍児童の宗教上食べられないものの配慮。 

  ④教職員の働き方改革 

   ・教職員が子どもと向き合う時間を作るために、事務仕事の時間を確保する。 

   ・教職員の時間外勤務の縮減（勤務時間が月４５時間にならないように苦慮している。）教職員の在校時間管理 

管理職による面談。 

＜主な学校行事について＞ 

 ・9月 14 日～15日 5年生宿泊学習（東金青年の家）外国籍児童の中には宿泊できない児童もいる。 

・10月 10日 １・２年生校外学習（千葉動物公園） 

・10月 31日～11月 21 日 向寒マラソン  

＜全国学力・学習状況調査＞ 

・向上した点と課題点がある。課題については今後の取り組みとして、①日常生活と関連させた授業改善 ②算数科 

の学力向上 ③個に応じた指導 を行っていく。 

・昨年は家庭学習の取り組みが課題であったが、今年度は、職員のよびかけなどにより、だいぶ改善された。 

学校評価アンケートでもよい評価をうけている。 

＜学校評価アンケート＞   学校だよりにて報告済 

＜地域連携の状況＞ 

・環境整備のボランティア：7月 3日 除草作業  9月 28 日屋根の砂降ろし（排水溝を塞いでいた） 

・6月 22日 敬老会と児童の交流 

コミュニュティスクール）



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）特色ある学校づくりに向けて 

  ・原案提示   承認 

（３）その他 

・会議時間について・・・14時開会   承認 

 

授業参観から 

・子ども達が学習に向き合う姿勢がとてもいい。  

 ・道徳の授業では、考えさせられる内容だった。 

 ・スリランカの子ども達が、日本語が上手でよく授業に参加していた。   

・パラアスリートの授業は、学びにつながるよい授業だった。    

 ・先生方は外国籍児童に対して熱心に支援していた。   

・2年生の亀の絵がすばらしく感動した。 

次回の協議会は令和６年２月６日となります。今年度最後の協議会となり、学校評価にもとづく評価等、今年度のま

とめとなります。今年度の成果を確認するとともに、来年度に向けての課題等も協議したいと思います。委員の皆さ

ん、次回もよろしくお願いします。また、当日傍聴希望の方は、事務局または学校までご連絡ください。 

～熟議～各委員から出された意見 （要旨） 

①子ども達が、学習に意欲的に取り組んでい

ることがわかる。 

②学習に意欲的でないと答えた子どもが 1

名いるが、学校は把握しているか。 

③アンケートは、昨年度のものと比較したほ

うがよい。良い点、悪くなっている点など

から方向性がわかるのでは？ 

 

 

①家庭学習の実施状況もよくなってきている。 

 

②学年は把握しています。 

 

③次回からは、昨年度と比較できるような検討

をします。 

         （学校） 

・学校施設は休日に開放できないものか。子どもの頃は、学

校へ行って遊んだ。不審者などの心配もあるが、何かあっ

たから、開放しないというと、何もできなくなってしまう。 

・遊具で怪我をしたというニュースもある。全校的にみても、

遊具がなくなってきている。事故が起きると管理責任を問

われる時代になっているのか。 

・管理責任を問われなければ皆、遊ばせるだろう。 

・昔は、自己責任で済んだが今は管理者がいる限り責任を問

われる時代だ。 

学校施設を使用する場合は、市に申

請を出さなければなりません。施設

の貸し出しは、使用目的・必ず管理で

きる人がつくなどいろいろな問題が

あります。申請は、スポーツ振興課に

します。本来なら昔のように自由に

使えるといいですが。 

（学校） 



 


